

1. Herr Neulen teilt mit, dass das Dorfprojekt Saalü in Mühleip in 2016 und in 2017 leider nicht stattfinden könne, da ein maßgeblicher Projektleiter ausgestiegen sei.
2. In Beantwortung einer Anfrage aus der letzten Sitzung des AKSMK führt Herr Neulen aus, dass die schleppende Bearbeitung verkehrsrechtlicher Angelegenheiten beim Rhein-Sieg-Kreis auf dortige Personalknappheit zurückzuführen sei. Die ausstehenden Anordnungen würden jedoch nun kurzfristig gefertigt, so die zuständige Kollegin des Straßenverkehrsamtes.